



LA BÉGUDE SAINT-PIERRE - HÔTEL DE CHARME - RESTAURANT GASTRONOMIQUE

**Avec l'arrivée des beaux jours,  
profitez du lounge bar sous l'auvent...**

COCKTAILS à partir de 10€ (avec ou sans alcool) - De midi à 1h du matin

CARTE 'FINGER FOOD' : tapas, mini hamburger, sélection sucrée - Servie midi &amp; soir



295 Ch. des Bégudes - D981 - Vers Pont du Gard - 04 66 02 63 60 - www.hotel-begude-saint-pierre.com



VIDÉOS

ACTUALITÉS

PORTRAITS

DANS L'ACTU

ANNUAIRE DES ASSOCIATIONS

APPELS D'OFFRES

ANNONCES LÉGALES

CONTACT PUBLICITÉ

ABONNEMENT

MÉTÉO

Vous êtes ici : Accueil » Dans l'actu » Environnement » Une école des plantes à Uzès dès la rentrée 2014

RECHERCHE

OK

## Dans l'actu

Rechercher

OK

-- Choisissez un thème --

OK

Environnement

### 02/04/2014 » Une école des plantes à Uzès dès la rentrée 2014

La ville d'Uzès attire les projets ambitieux. Dernier en date, une École des plantes, qui débutera son cursus de formation en octobre 2014. Une École de botanique, herboristerie et ethnobotanique.



Florence Amargier, future intervenante de l'école des plantes, aux côtés du président de l'association.

Florence Amargier, ethnobotaniste, est à l'origine de cette création. Elle sera la principale intervenante de cette école, adossée à une association loi 1901 qui vient, selon elle, combler un manque dans le Grand Sud. « Il y a deux écoles des plantes officiellement enregistrées en France : Paris et Lyon ». Et, désormais, Uzès, après deux ans de parcours administratif intense pour que l'école soit officiellement reconnue par le rectorat de Montpellier.

Pour Florence Amargier, la cité ducale revêt un vrai potentiel. « La vallée de l'Eure accueille un biotope et un patrimoine floristiques

exceptionnels. La région regorge de possibilités ».

L'école des plantes Moyse Charras, du nom du pharmacien, médecin et botaniste uzétien du XVIIe siècle, proposera une formation complète, ouverte à tous, sans limite d'âge et sans diplômes pré-requis, en deux ans.

En formation initiale ou en formation continue, avec, dans ce dernier cas, la possibilité d'une prise en charge du coût de la formation par l'employeur. Objectif : découvrir la nature, pour connaître et reconnaître les plantes sauvages, médicinales et aromatiques : les nommer, les utiliser, pour se soigner, se nourrir, les conserver.

#### Approche transversale

Dans son enseignement, Florence Amargier privilégiera une approche transversale. « Les milieux naturels et les savoirs qui s'y rattachent sont notre patrimoine. Ce bien commun est un héritage qu'il convient de protéger et de mettre en valeur », insiste-t-elle.

Les cours auront lieu le samedi, tous les quinze jours et alterneront théorie et pratique. La première année est consacrée à la découverte et à l'apprentissage de la botanique et de l'herboristerie. La deuxième année approfondira les connaissances acquises et abordera l'étude des huiles essentielles et des épices. L'école devrait également accueillir des intervenants extérieurs.

Après un examen et la soutenance d'un mémoire au terme des deux années d'étude, un certificat d'aptitude sera décerné. « Ce certificat peut permettre de trouver des emplois dans les différents secteurs touchant à l'herboristerie ou à la botanique », souligne Florence Amargier. Cette professionnelle voit l'École des plantes comme une passerelle pour le rayonnement culturel de la ville entre le patrimoine historique et le patrimoine végétal et floristique d'Uzès.

Infos : 04 66 74 11 91 ou [www.ecolecharas.com](http://www.ecolecharas.com)

Christophe Gazzano

Pas de commentaires pour l'instant

#### L'actu en bref

09/05/2014 » Uzès : un nouveau festival ce week-end  
Un nouvel événement...

30/04/2014 » Conseil municipal : la subvention au cinéma d'Uzès fait débat  
Un conseil...

28/04/2014 » Uzès : le gaz de schiste en débat  
Mardi 29 avril, à 20h30,...

Toutes les brèves

#### Annuaire des assos

Mots clés

Rubrique

Sous rubrique

Commune

OK

#### Portraits



Une étoile est née : Oscar Garcia  
À son ouverture en 2013, la Maison d'Uzès avait fait

sensation...



Tricoteuses solidaires  
En juin 2012, l'association nationale Sein serment solidaire

a lancé...



Des biscuits bien de chez nous  
Ils n'ont pas attendu Arnaud

Montebourg et sa marinière pour...



Chroniques de tous les temps  
Du temps qu'il fait au temps qui

laisse dans son sillage...

#### Annonces légales

**Vous souhaitez publier une annonce légale, pour accéder à notre formulaire de publication, Cliquez ici**

#### Abonnement

**Vous souhaitez vous abonner au Républicain, cliquez ici**

#### Petites annonces

**Rédigez votre petite annonce en ligne, Cliquez ici**

#### Archives

**Pour accéder aux archives, Cliquez ici**

#### La météo



Toutes les prévisions météo